

Sonntag, 05.06.2022

Alina Hertwig trägt jetzt das „Goldene“

Es gibt sicher wenige Orte im Land, wo die Verleihung eines Goldenes Reitabzeichens besser gefeiert werden kann. Es war daher eine gute Entscheidung von Alina Hertwig, diese Ehre vor vollem Haus bei den „Winterlingen Winners“ entgegen zu nehmen.

Helmut Hartmann, der die Karriere der 29-jährigen Profi-Quereinsteigerin als Württemberg-Trainer stets eng begleitet hat, überreichte das Goldene Reitabzeichen für den Verband. Das „Goldene“ hatte Alina Hertwig im vergangenen Sommer in Durmersheim perfekt gemacht; damals war sie Bereiterin am Stall Brünz in Waldachtal. Die ganz überwiegende Zahl der erforderlichen Erfolge erreichte Alina Hertwig im Sattel ihres großen Lucky, den ersten im Februar 2019 in Kreuth. Lucky hatte sie bereits als junges Pferd übernommen; beide steigerten sich gemeinsam von Jahr zu Jahr.



Dann war die Tochter des Berufsreiters und Reitstallbetreibers Gerhard Hertwig im Corona-Jahr 2020 erstmals Württembergische Meisterin und gehörte zu den Aufsteigerinnen der Saison. Im Februar 2021 wechselte sie vom heimischen Stall im Kreis Ravensburg an den Stall Brünz; mittlerweile ist sie wieder zuhause. Die Reiterfamilie Hertwig ist im Lande weit verstreut. Die elfjährige Children-Dressurreiterin Emelie Hertwig, die gerade für Aufsehen sorgt, ist die Tochter von Alinas Cousine Lea (rok/Foto: Roger Müller).

Sonntag, 05.06.2022

Alina Hertwig trägt jetzt das „Goldene“

Es gibt sicher wenige Orte im Land, wo die Verleihung eines Goldenes Reitabzeichens besser gefeiert werden kann. Es war daher eine gute Entscheidung von Alina Hertwig, diese Ehre vor vollem Haus bei den „Winterlingen Winners“ entgegen zu nehmen.

Helmut Hartmann, der die Karriere der 29-jährigen Profi-Quereinsteigerin als Württemberg-Trainer stets eng begleitet hat, überreichte das Goldene Reitabzeichen für den Verband. Das „Goldene“ hatte Alina Hertwig im vergangenen Sommer in Durmersheim perfekt gemacht; damals war sie Bereiterin am Stall Brünz in Waldachtal. Die ganz überwiegende Zahl der erforderlichen Erfolge erreichte Alina Hertwig im Sattel ihres großen Lucky, den ersten im Februar 2019 in Kreuth. Lucky hatte sie bereits als junges Pferd übernommen; beide steigerten sich gemeinsam von Jahr zu Jahr.



Dann war die Tochter des Berufsreiters und Reitstallbetreibers Gerhard Hertwig im Corona-Jahr 2020 erstmals Württembergische Meisterin und gehörte zu den Aufsteigerinnen der Saison. Im Februar 2021 wechselte sie vom heimischen Stall im Kreis Ravensburg an den Stall Brünz; mittlerweile ist sie wieder zuhause. Die Reiterfamilie Hertwig ist im Lande weit verstreut. Die elfjährige Children-Dressurreiterin Emelie Hertwig, die gerade für Aufsehen sorgt, ist die Tochter von Alinas Cousine Lea (rok/Foto: Roger Müller).